

ECONOMÍA

Ecopetrol confirma extensión de yacimiento de gas en el Caribe colombiano

Por: Danilo Pérez

agosto 5, 2024 - 11:43 AM — 1 minuto de lectura



[Envíanos tu denuncia o noticia](#)



Resumen

Versión Beta 

Ecopetrol y Petrobras confirmaron la extensión del descubrimiento de gas natural en el pozo Uchuva-2 en Colombia, prometiendo impulsar el suministro nacional de gas y la industria energética. Su desarrollo también prevé beneficios económicos y sociales.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

Ecopetrol, en alianza con Petrobras, anunció este [día] la confirmación de la extensión del descubrimiento de gas natural en el pozo delimitador Uchuva-2, ubicado en el Bloque Tayrona del Caribe colombiano. Este hallazgo representa un hito importante para el país, fortaleciendo su seguridad energética y consolidando la región como una nueva frontera de producción de gas.

La perforación del pozo Uchuva-2, que se inició el pasado 19 de junio, alcanzó una profundidad de 804 metros. Los resultados obtenidos confirman el potencial gasífero del área y amplían las reservas descubiertas en el pozo exploratorio Uchuva-1 en 2022.

"Con este hallazgo, reafirmamos nuestro compromiso de garantizar el suministro de gas natural a los colombianos y de impulsar el desarrollo de la industria energética en el país", afirmó Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol.

El descubrimiento en Uchuva-2 es una excelente noticia para Colombia, ya que permitirá aumentar la producción de gas natural y diversificar las fuentes de energía. Además, este hallazgo contribuye a fortalecer la posición del país como un actor relevante en el mercado energético regional.

Las empresas socias, Ecopetrol y Petrobras, con participaciones del 55,6% y 44,4%, respectivamente, continuarán trabajando en la evaluación del yacimiento para determinar su tamaño y características, y así poder planificar su desarrollo de manera óptima.

El pozo Uchuva-2 se encuentra ubicado a aproximadamente 31 kilómetros de la costa colombiana, en una zona con un gran potencial exploratorio. Su posición estratégica facilita la conexión con los centros de consumo y contribuye a mejorar la eficiencia en la distribución del gas natural.

Con los resultados obtenidos en Uchuva-2, Ecopetrol y Petrobras avanzarán

en las actividades de caracterización del yacimiento y en la definición de un plan de desarrollo a largo plazo. Se espera que este descubrimiento genere importantes beneficios económicos y sociales para el país y para las comunidades locales.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ECONOMIA

Reforma pensional en Colombia y cambios para los jóvenes en 2025

La reforma pensional de Colombia en 2025 unificará el sistema de pensiones, vinculando los montos de pensión futura a los aportes realizados. Los que ganen hasta dos salarios mínimos cotizarán solo en Colpensiones, los demás podrán elegir un fondo privado.

Por: Danilo Pérez
agosto 3, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Gofest 2024 se consolida como el epicentro del emprendimiento

Bogotá será la anfitriona del Gofest, un evento enfocado en innovación y emprendimiento en América Latina, dirigido por la Cámara de Comercio de Bogotá. Este evento contará con líderes destacados, talleres, competencias y oportunidades de networking.

Por: Danilo Pérez
agosto 3, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Duro golpe al bolsillo con alza de gasolina y Diésel

Precios empezaron a regir en Bucaramanga desde este sábado. Desde este sábado 3 de agosto los bumanguenses propietarios de vehículos deberán ajustar sus presupuestos, de nuevo, porque los precios de la gasolina y el ACPM experimentaron un nuevo incremento. Los conductores bumanguenses recibieron la noticia, este sábado 3 de agosto,

Por: Danilo Pérez
agosto 3, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Comienza desmonte del subsidio al diésel para grandes consumidores

Unas 150 compañías verán incrementados sus gastos. A partir de este sábado 3 de agosto de 2024, el Gobierno colombiano comenzará a implementar el desmonte del subsidio al combustible diésel para grandes consumidores, según lo establecido en el decreto 0763 del pasado 18 de junio. Esta medida, que busca reducir

Por: Danilo Pérez
agosto 2, 2024 PÚBLICO

Más reciente



BUARAMANGA

Prosantander celebra su Junta Interna No. 33 con enfoque en el desarrollo regional

La Fundación de Acción Santandereana - Prosantander realizó su Junta Interna No. 33 enfocándose en el desarrollo sostenible de la región. Destacaron la organización del Gran Encuentro de la RedPRO y la definición de los nominados a los Reconocimientos Prosantander 2024.

Por: Danilo Pérez
agosto 5, 2024 PÚBLICO



MUNDO

Esposa del 'Chapo Guzmán' reveló cual fue su primer trabajo tras quedar en libertad

Emma Coronel, la esposa de 'El Chapo' Guzmán, fue liberada en septiembre de 2023 y comenzó a trabajar como modelo. Su primer trabajo fue en el video musical "La Señora" de su amiga y abogada, Mariel Colón Miró. El lanzamiento del video está programado para agosto de 2024.

Por: Andrés Quijano
agosto 5, 2024 PÚBLICO



ENTRETENIMIENTO

Casa de Tom Hanks fue visitada por amigos de lo ajeno en Los Ángeles

La casa de los actores Tom Hanks y Rita Wilson en Los Ángeles fue robada mientras estaban fuera de la ciudad. Aunque no se accedió a la vivienda principal, ladrones lograron entrar en la casa de huéspedes. La policía investiga el caso.

Por: Andrés Quijano
agosto 5, 2024 PÚBLICO



MUNDO

Papa Francisco ya tiene preparada su última morada

El Papa Francisco ha expresado su deseo de ser enterrado en la Basílica de Santa María la Mayor en Roma, lugar que alberga la famosa imagen milagrosa, Salus Populi Romani. Esta decisión refleja su profunda devoción por la Virgen María.

Por: Andrés Quijano
agosto 5, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periódicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Qhost](#)